



(写真上段) 今年も、秋祭り開催いたしました！JA女性会様のご協力をいただき皆さんで盆踊り、ヨーヨー釣り等を楽しみました。入居者様にも太鼓をたたいていただきました。ご参加されたご家族の皆様にも感謝申し上げます。

(写真下段左) 10月ハロウィンイベントを開催しました。施設の食事を提供しているエブリフードさんのご厚意で素敵なデコレーションケーキを囲み見て喜んで、食べて美味しくイベントを楽しむことができました。

(写真下) 9月13日 敬老のお祝い膳を提供しました。盛り付けも華やかで、皆さま大変喜ばれておりました。

12月2日セレクトメニュー 牛丼かまぐろ丼を選んでいただき、ご自身で選んでお食事の提供を行いました。

(写真上下) 「デイサービス 敬老会 & 運動会」デイサービスでは、職員による「大きなカブ」の演劇見て頂きました。ご利用者さんも一緒に参加していただき、皆様大笑いされておりましたよ。おやつには、「長寿そば」や「ちらし寿司」等などを召し上がって頂きました。10月には10月9日～15日の5日間「運動会」を行いました。紅白のチームに分かれ、数種類の競技を楽しんで頂きました。おやつは運動会らしい「おにぎり」や「お稲荷さん」等などを召し上がって頂きました。

(写真右上) グループホームでは家族懇談会 & 敬老会を開催しました。敬老会の利き茶大会では紅茶、アップルティー、ジャスミンティーという味の利き茶にしました。ご家族様と一緒に「これはなんだろうね」など笑顔でお茶の味を考えて頂き楽しい時間を過ごす事が出来ました。



# イベント紹介

## 特養ユニット 作品展・クリスマス準備！



クリスマスに向け飾り付けを作成。フェルトでモミの木を自由にアレンジし思いおもいのクリスマスツリーができました。みなさん楽しみながらも真剣な表情でした！

作品展に向け“こびと人形”作りに挑戦！「僕は青がいいですね」と好きな色を選んだり、ボンボンの中から「これ！」と楽しそうに選ばれ、とても素敵な作品が完成しました。

## グループホーム秋の料理会

(秋の食材を使った秋の料理会を行いました。料理作りの得意な方はお手伝いして下さり、さつま芋、カボチャ、きのこ、栗、里芋などの食材を使って完成したお料理に皆さんも「美味しいよ」と笑顔いっぱいです。各ユニットで炊き込みご飯、シチュー、石狩鍋、南瓜の串揚げ、デザートなどなど様々なメニューに満足しながら秋を感じて頂けたご様子でした。



## 特養従来 作品展・102歳お祝い！



(写真左上と下)作品展 絞り染め！

11月秋の作品展と高齢協の活動となる『介護ウィーク』に因みハンカチの絞り染を利用者さんと一緒に作成しました。それぞれの色合いが素敵な作品となり楽しい思い出作りになりました。

(写真右上)御年102歳のお祝い！

敬老会にて御年102歳の方のお祝いをさせていただきました。なんと生まれは大正生まれという事！施設職員手作りの色紙と素敵なお花をプレゼントし喜んで下さいました。長生きの秘訣を聞くと「よく食べて、よく寝て、よく笑う事」だそうです！今でも好きなクリームパンや卵豆腐を好きな時に召し上がってることでした。

敬老会を全体で行った後は全員参加で輪っかリレーを行いました。紐に輪っかを通すのは中々難しく試行錯誤をしながら皆様楽しまれていました。

## ケアハウス ハロウィン誕生会・ゲーム



誕生会を開催！ハンドベルの演奏で誕生者をお祝いし、10月という事で入居者の方にも少し仮装してもらい楽しくゲームを行いました。また、突然の入居者様の手品ショーも開催！大いに盛り上がりました！おやつには大きなどら焼きを準備。「夕食が食べれないかも～」と心配されながらも美味しく召し上がっていただきました。



### 法人だより

法人内及び各事業所内では認知症対応、感染防止、事故発生対応研修等を行っております。10月より新たに、ミャンマー国籍の職員による研修会を開催しております。

文化の違い、食事の慣習、医療全般にかかる知識等を総合的に学ぶ機会を設けております。今後も様々な研修を企画して質の高いケアが提供できるよう努めてまいります



### 大沢地域包括支援センター

ケアマネジャー支援について、包括的・継続的ケアマネジメント支援があります。高齢者の方が地域で生活を続けられる様々なサービスを包括的・継続的に導入することを指します。ケアマネジャーも地域資源のひとつとして高齢者を支えているケアマネジャーをバックアップすることも包括支援センターの業務のひとつになります。